

Pressemitteilung

08.09.2021

kabelplus erweitert Kabelnetz in Lasee

kabelplus, ein 100% Tochterunternehmen der EVN AG, hat im Frühjahr 2021 das Kabelnetz der Kabel TV Lasee erworben. Das Kabelnetz wurde schrittweise in das leistungsstarke Glasfaser-Kabelnetz von kabelplus integriert, modernisiert und ausgebaut. kabelplus kann nun rund 600 Haushalte und Geschäftskunden in Lasee mit schnellem Internet und Kabel-TV versorgen.

Die betroffenen Kundinnen und Kunden wurden bereits durch einen persönlichen Brief von kabelplus informiert. Ab Oktober 2021 sind Geschwindigkeiten bis zu 500 Mbit/s möglich. Darüber hinaus profitieren die Kunden von zeitversetztem Fernsehen, von mehr als 130 digitalen TV- und Radioprogrammen inklusive HD-TV, kostenloser Filmmith Videothek sowie von günstigen Komplettpaketen für Fernsehen, Internet und Festnetztelefonie.

„Die Eingliederung in unser Hochleistungsnetz stellt die Qualität des bestehenden Anschlusses für die Bewohnerinnen und Bewohner der Marktgemeinde Lasee sicher und setzt den Grundstein für weitere Innovationen.“, erklärt Wolfgang Schäffer, Geschäftsführer von kabelplus. „Wir freuen uns, dass ab nun unsere Produkte – Kabel TV, Magic TV, Breitband-Internet und Mobil- und Festnetztelefonie sowie Businesslösungen – in vollem Umfang in Lasee zur Verfügung stehen.“

Auch Bürgermeister Roman Bobits freut sich mit den Bürgerinnen und Bürgern: „Mit kabelplus konnten wir einen leistungsstarken Partner für unsere Gemeinde finden. Wir haben dadurch Zugang auf modernste digitale Infrastruktur. Das steigert die Lebensqualität in unserer Region auch für zukünftige Generationen.“

kabelplus GmbH

kabelplus ist ein Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland. Das leistungsstarke Netz des Unternehmens bietet durch den Einsatz modernster Glasfasertechnologie Internetversorgung und zeitversetztes Kabelfernsehen in bester digitaler, sowie HD-Qualität für private Haushalte und maßgeschneiderte Lösungen für Betriebe. Seit 2019 bietet kabelplus auch Mobilfunkdienste an.



Fotocredit: EVN / Seebacher

Bildbeschreibung: v.l.n.r.: Bürgermeister Roman Bobits und kabelplus Geschäftsführer Wolfgang Schäffer